
Gemeindewahlen 2017

Die Gemeindewahlen 2017 sind vorüber, die Resultate freuen die Partei und die Ge-
wählten. Wir danken allen Deitingerinnen und Deitingern, welche uns unterstützt und 
ihr Vertrauen ausgesprochen haben.

Die FDP Deitingen hat ihr Ziel für die Gemeindewahlen 2017 erreicht:
 › 2 freisinnige Einwohnergemeinderäte
 › 3 freisinnige Bürgerräte

Am 21. Mai wurden Benedikt Meier mit 374 Stimmen und Jan Binzegger mit 277 Stim-
men in den Einwohnergemeinderat gewählt. Erster Ersatz ist Philippe Suter, welcher 
239 Stimmen erhalten hat.

In den Bürgerrat gewählt wurden an den auf den 2. Juli verschobenen Wahlen Martin 
Kofmel (bisher) mit 224 Stimmen, Markus Schreier (bisher) mit 190 Stimmen und Karin 
Baumgartner (neu) mit 174 Stimmen. Jörg Kofmel (bisher) hat 137 Stimmen erhalten.

Bei den Beamtenwahlen des Einwohnergemeinderats durfte unser Kandidat auf das
Vertrauen der Einwohner zählen. Benedikt Meier wurde mi 309 Stimmen zum Vize-
Gemeindepräsidenten gewählt.

Die Wahl des Vize-Bürgergemeindepräsidenten fi ndet am 20. August statt, wo Martin 
Kofmel zur Bestätigung seines bisherigen Amtes erneut auf die Unterstützung der 
Stimmbürger zählt. 

Die FDP Deitingen gratuliert ihren gewählten Behördenmitgliedern sowie den Gewähl-
ten der andern Parteien herzlich und wünscht ihnen viel Erfolg in ihrem Amt während 
der neuen Legislaturperiode.

FDP.Die Liberalen
Ortspartei Deitingen
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www.fdp-deitingen.ch

Kontaktblatt 2/2017, 6. Juli 2017
Gratulationen und Berufserfolge
Wir gratulieren allen Deitingerinnen und Deitingern, welche eine runden 
oder «halbrunden» Geburtstag feiern können, ganz herzlich zum Geburtstag. 
Wir wünschen Ihnen viel Glück und gute Gesundheit.

Ebenfalls gratulieren wir allen Absolventinnen und Absol-
venten einer Aus- oder Weiterbildung zu ihrem Abschluss 
und wünschen viel Erfolg und Freude beim Ausüben ihres 
neuen Berufs.

Eine namentliche Gratulationsliste folgt dann im 
nächsten Kontaktblatt wieder.

Vortrag zur wirtschaftlichen Landesversorgung 
am 3. November 2017
Die wirtschaftliche Landesversorgung stellt die Verfügbarkeit von Gütern und 
Dienstleistungen sicher, die für das Funktionieren einer modernen Wirtschaft und 
Gesellschaft unentbehrlich sind. Im Falle eines Versorgungsengpasses greift sie mit 
gezielten Massnahmen in das Marktgeschehen ein, um entstandene Angebotslücken 
zu schliessen.

Diese Organisation wird von unserem Präsidenten Werner Meier als Delegierter des 
Bundesrates geführt. Er erläutert und erklärt die Aufgaben sowie die Organisation, 
wann und warum diese Organisation für uns alle wichtig ist. Eingeladen sind alle 
Interessierten, unabhängig von der Parteizugehörigkeit. Die genaueren Angaben 
werden wir rechtzeitig auf unserer Homepage publizieren.

DANKE 
für Ihre Stimme
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Herzliche Gratulation
Im zweiten Anlauf hat’s geklappt! Wir gratulieren Christian 
Scheuermeyer zur Wahl in den Kantonsrat. Er hat damit 
auch den vor vier Jahren verlorenen Sitz der Amteipartei 
Bucheggberg-Wasseramt wieder zurückgeholt.

Er ist bei der Zuteilung der Kommissionen in die Finanzk-
ommission gewählt worden und vertritt nun zusammen mit 
den andern drei FDP Vertreter Hans Büttiker, Beat Loosli 
und Christian Thalmann die bürgerlichen Interessen in 
diesem Fachgebiet.

Die FDP Deitingen wünscht Christian Scheuermeyer viel Erfolg und eine glückliche 
Hand für sein Kantonsratsmandat.

Industrie- und Gewerbeapéro am 22. September 2017

Wir nehmen dieses Jahr den Weg über die Autobahn und besuchen die Autobahn-
raststätte Marché Deitingen Nord. Haben Sie gewusst, dass dort neben Restaurant 
und Shop auch eine Natur-Bäckerei betrieben wird, welche Tag für Tag Knusprige 
Brotvariationen nach traditionellem Backhandwerk, frisch und ganz ohne künstliche 
Zusätze herstellt? Oder dass auch ein Catering angeboten wird, das mit einem 
aussergewöhnlichen Live-Cooking-Erlebnis die Gäste begeistert? 

Dies alles und noch viel mehr können wir an diesem 
Freitagabend hinter den Kulissen erleben und werden 
wie gewohnt mit einem Apéro riche verwöhnt werden. 
Reservieren Sie sich den Termin, die genaueren 
Angaben werden wir rechtzeitig auf unserer Homepage 
publizieren.

Rückblick auf die Tätigkeiten unserer scheidenden Gemeinderäte

Daniel Schreier 
Am Anfang meiner politischen Tätigkeit in der Einwohnergemeinde stand bereits ein Höhenpunkt 
an. Als Mitglied des Architekturwettbewerbs und als späterer Vorsitzender der Baukommission der 
Zweienhalle konnte ich mithelfen, unseren Vereinen ein attraktiveres Raumangebot anzubieten. 

Als Präsident der Baukommission des OZ 13 setzte ich mich dafür ein, dass nebst dem Bau einer 
attraktiven Schulanlage auch die Baukosten eingehalten werden konnten. Mit dem Bezug des 
OZ 13 konnte die Gemeinde ihr Raumprogramm mit einer neuen Gemeindeverwaltung, dem 
Werkhof und dem Feuerwehrmagazin anschliessend umsetzen.

Mit dem Präsidium der Baukommission des Dorfzentrums fand ich eine weitere Herausforderung.

So standen in meiner 16 jährigen Tätigkeit als Gemeinderat immer wieder interessante Heraus-
forderungen an. 

Mit dem Ressort Bau und Planung hatte ich stets direkten Kontakt mit den Einwohnerinnen und 
Einwohnern. In konstruktiven Gesprächen versuchte ich nach Möglichkeit das Wohl der Gemein-
de und dasjenige der Betroffenen abzuwägen. Es ist mir bewusst, dass Entscheidungen nicht 
immer zur Zufriedenheit aller gefällt werden konnten. Schön war jedoch, dass die Entscheide 
mehrheitlich akzeptiert wurden. 

Nun bleibt mir noch Danke zu sagen. Danken möchte ich allen Einwohnerinnen und Einwohnern, 
die mich immer wieder unterstützt haben. Für die gute Zusammenarbeit danke ich allen Kom-
missionsmitgliedern sowie meinen Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates. Auch meinem 
Arbeitsgeber, der mir die Freiheit gegeben hat, meine Aufgaben auch während den Arbeitszeiten 
auszuführen, sei ein herzlicher Dank ausgesprochen. Ein herzlicher Dank gebührt meiner Familie, 
die mich immer unterstützt und meine zeitliche Abwesenheit respektiert hat.

So trete ich nun erfüllt mit guten Erfahrungen und Begegnungen zurück und wünsche dem neu-
en Rat viel Freude und Erfolg für die Herausforderungen der neuen Legislatur.

Sibylle Sieboth Rao
2013 wurde ich als Ersatzmitglied in den Gemeinderat gewählt. Nach dem Rücktritt von Esther 
Jegerlehner als Gemeinderätin rückte ich per 17. Januar 2016 offi ziell nach. Trotz meiner kurzen 
Amtszeit als Ressortchefi n kann ich auf eine vielseitige, intensive und interessante Zeit zurück-
blicken. Ich habe den Guten und respektvollen Kontakt zu den einzelnen Kommissionen und 
Organisationen sowie zu der Verwaltung sehr geschätzt. Während meiner Amtszeit habe ich mich 
stets für gute und langfristige Lösungen eingesetzt. Aufgrund meines Berufes im Baufach war es 
für mich eine Selbstverständlichkeit, mich auch in der Kommission der Ortsplanungsrevision zu 
engagieren. 

Ich möchte mich bei dieser Gelegenheit bei allen Einwohnerinnen und Einwohnern von Deitingen 
für das mir entgegen gebrachte Vertrauen sowie die wohlwollenden Worte Einzelner die ich 
vernehmen durfte ganz herzlich bedanken. 
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